

### 第14回高知市商店街龍馬生誕祭出店及びアンパンマン像カレーパンマン像の清掃

日時: 令和5年11月15日(水) 場所: 高知市中央公園

「第14回高知市商店街龍馬生誕祭」が令和5年11月15日(水)に高知市中央公園で開催されました。

高知YEG30周年事業で寄贈したアンパンマン像及びカレーパンマン像の清掃や、飲食ブースで土佐シャモ鍋やツガニそうめんなどを販売しました。

地域活性化へ貢献するとともに、今年入会した新入会員が中心となり、会員間の交流を図る場となりました。ご来場頂きました皆様、ありがとうございました。

今回担当した、縁JOYplus委員会の皆様、本当におつかれさまでした。



### 令和5年度11月定例研修会「第41回全国会長研修会山海の楽園こうち会議慰労会」

日時: 令和5年9月19日(火) 場所: 高知商工会議所

今回は11月16日~18日に開催された「第41回全国会長研修会 山海の楽園 こうち会議」の成功を祝して、高知YEGの歴史に残る全国会長研修会の開催に携わった実行委員メンバーを中心に、現役員及びOB会員に高知県連各単会と参加者全員を労う会が行われました。

懇親後、各部会のメンバーが壇上に立ち、全国会長研修会当日の運営、これまでの準備などについて様々なお話を頂きました。

また、高知YEGメンバーから三谷大会会長、泉実行委員長へのサプライズプレゼントの贈呈があり、泉実行委員長より、サプライズで1番近くで支えてくれた大会事務局の3名に向けて感謝の言葉を述べたシーンでは、会場全体が感動に覆われました。

最後に泉実行委員長と三谷大会会長より挨拶があり最後は笑顔で終わりました。

参加いただきましたOB会員の皆様及び高知県連の皆様ありがとうございました。

担当の和気舘々委員会の皆様、本当にお疲れ様でした! ありがとうございます。



### 「Yランドリーグ全国ソフトボール大会」

日時: 令和5年11月25日(土) 場所: 愛媛県河野別府公園市民グラウンド

「Yランドリーグ全国ソフトボール大会」が令和5年11月25日(土)、愛媛県の河野別府公園市民グラウンドにて開催されました。

今回は全国より14チームが参加し、トーナメント形式で優勝を目指しました。

高知メンバーは19名で参加し、高知YEGと出向者は日本YEGのチームに入り試合を行いました。1回戦は惜しくもコールドで負けましたが、敗者同士の試合では、9対8の接戦の末、約10年ぶりの勝利をすることが出来ました。

参加された皆さんおめでとうございます! 本当にお疲れ様でした。



高知YEGの活動を  
紹介しています!

フォロー、チャンネル登録をお願いします

▲Facebook

▲YouTube

▲Instagram

三谷全国会長研修会担当理事  
今年度は全国会長研修会担当理事として、出向させていただきました

今年度の出向先と活動内容を  
教えてください。



全国会長研修会担当理事

三谷 剛平

<勤務先> ミタニ建設工業株式会社  
<営業品目> 土木工事、舗装工事、  
建築工事、モバイル事業、サイネージ事業  
<URL> https://www.vivitto.info



いています。「第41回全国会長研修会 山海の楽園こうち会議」の全般を担当する日本YEG役員であり、こうち会議の大会会長を務めます。11月16日17日18日に開催された「第41回全国会長研修会 山海の楽園こうち会議」。私たちがわざわざ高知に行く理由になれることを嬉しく思いながら全国各地でPR活動をさせていただいていましたので、登録者数2,000人を超えたのは感激深いです。今回の参加者に提供できた最大の価値は、参加者同士の交流とネットワークの構築です。それをより強固なものにしたのが、高知の風土やおおらかな中にも芯の通った県民性だと思います。新たなビジネスやプロジェクトの連携に発展する可能性も期待し、日本全国から集まった参加者同士の、交流の機会を多く設けました。YEGリーダーの皆様が、互いに学び合い、交流を深め合う姿は、まさに「互譲互助」の精神を体現するものであり、YEGの素晴らしさを改めて感じました。今

岡本高知県連代表理事  
日本YEG初出向で高知県連代表理事という大役を与えていただきました。今年度は、第41回全国会長研修会 山海の楽園こうち会議を主管するということもあり、主管地の代表として恥じないよう高知県連270余名の代表として、役員会での

今年度の出向先と活動内容を  
教えてください。



高知県連代表理事

岡本 元

<勤務先> 株式会社マルゲン建設  
<営業品目> 建設業(足場工事・解体工事・土木工事業)

回の全国会長研修会をきっかけに、各単会様の自企業の成長、そして、地域の発展に繋がることを願っています。学びの結果を出すのはこれからの行動です。しっかりと私たちも課題に向き合います。結びになります。が、ご支援ご協力いただいた皆さま有難うございました。

発言も責任重大で常に緊張感があります。これまで自分のイメージでは、日本YEG出向するということは、お金と時間に余裕のある人だけが出来ることだから自分には縁のないことだと思っていました。実際にお金も時間もかかりませんが、人脈も増え、多くの学びと刺激をいただいております。この財産を自分だけのものにするのではなく、しっかりと単会、県連に落とし込めるよう努めてまいります。第41回全国会長研修会 山海の楽園 こうち会議では、全国各地より2,000名を超えるYEGメンバーが高知の地に一堂に会し、多くの学びを持ち帰っていただき、大盛況のうちを終了することが出来ました。3日間という短い期間でしたが、長く厳しかったコロナ禍を乗り越えてきた高知の街に、賑わいをもたらすことが出来たことを誇りに思っております。末筆となりますが、ご支援、ご協力を賜りました全ての方々に心より感謝申し上げます。